
黃石市領导为了愼重解决这个问題，要单位

提出一个改造原有水厂的方案。这个单位的

设计人员提出来的改造方 案，比 新 建 规划

（压低以 后的）所需的投资还要多。情况越来

越明显地告诉他们，应否新建水厂的问題，

不单纯是个技术问題，更重要的还是思想问

題。因此，解决要不要新建水厂的问題，首

先就要解决思想认识问題。
为了统一思想认识，彻 底 解 决 这个问

題，在黃石市党政的領导下，组织了两次技

术大辯论。参加辯论的除本市大厂矿的技术

人 员外，还有南京、长沙、中南等五个设计

院的供水专家。第二次大辯论时，还采取了

先到现場看，看了再辯论，辯论不通又去看的

方法，充分发扬民主，以便旣通思想，又解决

实际问題。在辯论会前，黃石支行作了充分准

备，搞了一个书面材料，发给到会的同志。
通过辯论，大多数单位同意了他们的意见，

黃石市人委和主管部门批准了他们提出的改

造原有水厂的方案。这样，不但为国家节约

了五十五万七千元的投资，同时使原先花了

两百多万元建成的水厂充分利用起来了。
这件事使黃石支行的同 志 深 刻 地体会

到，落实计划投资，不仅是一项复杂、细致

的经济工作，而且是一場尖銳的思想斗爭。
因此，为了做好落实计划投资的工作，就必

须高举毛主席思想红旗，活学活用毛主席著

作，勇于实践，敢于革命。

编 后

調
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讀
了

『
在
落
实
計
划
投
資
中

的
一
場
思
想
斗
爭
』
这
篇
文
章
，

不
禁
想
起
毛
主
席
的
一
段
名
言
：
『
調
查
就
象
「
十
月
怀
胎
」
，
解

决
問
題
就
象
「
一
朝
分

娩
」
。
調
查
就
是
解
决
問
題

。
』

黄
石
支
行
协
助
某
单
位
落
实
計
划
投
資
时

，
在
要
不
要
新
建
水

厂
的
問
題
上
，
同
单
位
的
一
些
同
志
发
生
意
見

分
歧
。
为
了

弄
清
情

况
，
正
确
处
理
問
題

，
他
們
走
訪
了

二
十
六
个
单
位
，
开

調
查
会
二

十
余
次
，
经
历
了

八
个
多
月
的
时
間
，
才
获
得
了

比
較

全

面
的
材

料
，
时
間
可
謂
长
矣

；
然
而
解
决
問
題
却
在
最

后
的

一
次

辯
論
会

上
。
但
是
，
如
果
不
经
过
前

一
阶
段
艰
苦
細
致
的
調
查
硏
究
，
掌
握

了

第
一
手
材
料
，
取
得
了

发
言
权
，
把
有
关
单
位
說
服

，
就
不
能
夠

产
生
后
一
阶
段
解
决
問
題
的
結
果
。
这
件
事
情

，
又
一
次
証
实
了

上

面
毛
主
席
所
說
的
一
段
話
，
是
顚

扑
不
破
的
眞
理

。

黄
石
支
行
調
查
硏
究
的
事
迹
，
还
給
了

我
們
这
样
一
些
启
示
：

要
做
好
調
查
硏
究
工
作
，
首
先
，
对
工
作
要
有
高
度
負
責
的
革
命
精

神

。
有
了

这
种
精
神
，
就
能
碰
了

『
釘
子
』』
不
泄
气
，
遇
到
困
难

不

灰
心
，
勇
往
直
前

，
实
干
苦
干

，
坚
持
到
底

。
其
次
，
要
广
泛
地
听

取
群
众
的
意
見

，
走
群
众
路
綫
，
尤
其
要
注
意
听
取
与
問
題
有
关

的

单
位
或
个
人
的
意
見

，
不
管
是
正
确
也
好
，
不
正
确
也
好
，
都
要
耐

心
地
听
，
幷
且
听
了

之
后
要
認
眞
加
以
分
析

。
只
有
这
样
，
我
們
的

調
查
才
能
更
深
入

，
对
情
况
的
了

解
才
能
更
全

面

，
問
題
的
解
决
也
才
能
更
正
确
、
更
合
理

。

『
調
查
就
是
解
决
問
題

。
』
只
要
我
們
坚

持
政
治
挂
帅

，
活
学
活
用
毛
主
席
著
作
，
在
調

查
硏
究
上
狠
下
功
夫
，
坚
决
依
靠
群
众
，
不
管

多
么
复
杂
的
問
題
，
都
能
找
到
解
决
的
办
法
。
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